



5 Pièces

173 m²

Réf. 84773318

1 177 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée parfaitement sur les collines surplombant Monaco, Beausoleil mérite pleinement son nom, reflétant le climat qui lui est offert par la région des Alpes-Maritimes. Baignée de soleil, la ville offre des vues à couper le souffle sur Monaco, les majestueuses montagnes et la mer Méditerranée. Malgré son statut de l'une des villes les plus récentes de la Côte d'Azur, Beausoleil conserve un certain charme, riche en histoire. Grâce à sa proximité directe avec Monaco, Beausoleil bénéficie des avantages économiques et culturels de sa prestigieuse voisine. Les résidents peuvent profiter de toute ...

Nestled perfectly on the hills overlooking Monaco, Beausoleil lives up to its name, reflecting the climate bestowed upon it by the Alpes-Maritimes region. Bathed in sunlight, the town offers breathtaking views of Monaco, the majestic mountains, and the Mediterranean Sea. Despite being one of the newest cities on the French Riviera, Beausoleil retains a certain charm, rich in history. Thanks to its direct proximity to Monaco, Beausoleil enjoys the economic and cultural advantages of its prestigious neighbor. Residents can enjoy all the infrastructure, activities, and numerous events of the ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



VILA

Localisation
NIVEAU 6
Lot 1603
5 pièces



Tableau des surfaces

SEJOUR / CUISINE

CHAMBRE 1

CHAMBRE 2

CHAMBRE 3

CHAMBRE 4

SALLE DE BAINS

SALLE D'EAU

WC

DRESSING

DGT.

TERRASSE



www.residences-immobilier.com

